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ASSUNTO: Requer informações sobre o material utilizado na operação tapa-buracos em 
Ibitinga. 

Autoria: Vereador Richard Porto de Rosa 

Destinatária: Cristina Maria Kalil Arantes — Prefeita da Estância Turística de Ibitinga. 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

Ouvido e aprovado pelo Egrégio Plenário, cumpridas as formalidades regimentais, seja 
este requerimento de informação oficiado ao destinatário supracitado o seguinte questionamento: 

1) Por qual motivo os serviços de operação tapa-buracos estão sendo 
realizados com concreto e não com massa asfáltica? 

JUSTIFICATIVA: Andando pelo município percebi que alguns buracos das vias 
foram tampados com concreto e não com massa asfáltica, que é o material correto a ser utilizado. E, 
para esclarecimento do setor competente, realizo o questionamento acima para saber o real motivo 
disto estar sendo realizado. 

Sala das Sessões "Dejanir Storniolo", 11 de março de 2019. 

RRR HARD PORTO DE ROSA 
Vereador — PSDB 

A Sua Excelência o Senhor 
JOSÉ APARECIDO DA ROCHA 
Presidente da Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga — SP 
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